

ABSTRAKSI

Solehudin Wahja, “*SYAFAAT DALAM PERSPEKTIF HADITS*”

Syafaat merupakan salah satu prinsip (ushul) islam, Seluruh Ulama Ahlu Sunnah wal Jama'ah bersepakat bahwa penghuni Neraka yang memiliki keimanan dalam hatinya, meskipun hanya seberat butir atom, akan keluar dari Neraka. Baik dengan syafa'at para nabi, malaikat atau orang mukmin, maupun dengan rahmat Allah Azza wa Jalla.

Penelitian ini bertitik tolak dari banyaknya asumsi yang muncul di masyarakat dan kalangan akademis tentang definisi syafaat yang benar. Begitupun tentang orang-orang yang akan mendapatkan syafaat, kapan dan dimana terjadinya syafaat serta siapa yang memberi syafaat. Hal inilah yang menjadi dorongan bagi penulis untuk lebih mengungkap tentang makna syafaat khususnya dalam perspektif hadits.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian Interpretasi kritis, yakni bertujuan untuk mengungkap suatu pemikiran mengenai suatu masalah dalam bentuk uraian yang kritis dan logis, juga dalam bentuk penelitian pustaka dengan mengumpulkan berbagai macam sumber kemudian disatukan menjadi sebuah jawaban dan kesimpulan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana konsep syafaat dalam perspektif hadits juga untuk lebih mengetahui bagaimana hadits menjelaskan tentang konsep syafaat ini, baik itu definisi syafaat, orang-orang yang akan mendapat syafaat, kapan dan dimana terjadinya syafaat dan siapa yang member syafaat.

Dari hasil penelitian, telah terungkap sebuah kesimpulan bahwa definisi syafaat adalah doa dan orang-orang yang mendapat syafaat adalah mereka yang ketika kehidupan di dunianya melakukan perbuatan yang sholeh dan terpuji maka itu merupakan tiket untuk mendapat syafaat, akan tetapi ketika orang melakukan perbuatan jahat dan merusak semasa hidupnya maka dia tidak akan mendapatkan syafaat, juga orang muslim yang mengucapkan kalimah toyyibah ketika meninggalnya, terjadinya syafaat ketika Alloh mengakhiri kehidupan di dunia yaitu dengan adanya kiamat dan akan terjadi nanti diakhirat dan yang akan memberi syafaat adalah Allah hakikatnya dengan memberikan hak yang khusus kepada nabi Muhammad SAW.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji hanya milik Allah Subhanahu Wata'ala yang senantiasa memberikan berbagai macam nikmat, baik itu nikmat yang kecil ataupun nikmat yang besar kepada seluruh makhluknya yang ada di lapisan langit dan yang ada di lapisan bumi. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah limpahkan kepada Baginda kita semua Nabi Muhammad SAW yang diutus kemuka bumi ini sebagai rahmatan Lilalamin. Kepada Allah Subhanahu Wata'ala penulis tak henti-hentinya bersyukur karena berkat limpahan pertolonganNYa lah penulis dapat meyelesaikan penyusunan skripsi ini walaupun dengan tertatih-tatih dan sekuat tenaga dalam menyelesaikannya.

Penulis sangat menyadari bahwa disamping pertolongan Allah SWT, juga ada bantuan-bantuan lain yang mendukung dalam proses penyelesaian skripsi ini juga dukungan dari berbagai macam pihak, oleh karena itu ijinkanlah penulis mengutarakan rasa terima kasih kepada orang-orang dan berbagai macam pihak yang telah mendukung penyusunan skripsi ini :

1. Kepada Kedua orang tua dan Kakak penulis yang senantiasa memberikan berbagai macam dukungan kepada penulis baik berupa dukungan materi ataupun dukungan non materi terutama dukungan doa dari kedua orang tua penulis, penulis hanya bisa mendoakan semoga Allah selalu memberikan dan melimpahkan rahmat serta hidayahnya kepada kedua orang tua penulis juga kepada kakak penulis.

2. Kepada Bapak Rektor Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung
Prof.DR.H. Nanat Fatah Natsir M.A
3. Kepada bapak Prof. DR. H Muchtar Solihin selaku Dekan Fakultas Ushuluddin
UIN Sunan Gunung Djati Bandung
4. Kepada Bapak DR. H. Engkos Kosasih selaku ketua jurusan tafsir hadits yang
senantiasa memberikan bimbingan dan wejangan kepada penulis dalam menuntut
ilmu khususnya di jurusan Tafsir hadits ini.
5. Kepada Ibu Hj. Dadah M.ag selaku sekretaris jurusan Tafsir Hadits yang telah
memberikan motivasi kepada penulissehingga penulis dapat menyelesaikan
skripsi ini.
6. Kepada Bapak Drs. Taufikurrahman M.ag selaku dosen pembimbing pertama dan
Bapak Wahyudin Darmalaksana M.ag selaku dosen pembimbing kedua yang telah
memberikan keluasaan waktunya dan tak henti-hentinya memberikan berbagai
masukan dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga Allah membalas kebaikan
kedua dosen tersebut. Jazakumulloh Khoiron Katsiron. Amiin
7. Kepada segenap sahabat-sahabat seperjuangan dibangku Tafsir Hadits angkatan
2007, kalian telah memberikan kesemengatan kepada penulis juga motivasi
sehingga penulis dalam merampungkan penyusunan skripsi ini, semoga Allah
membalas kebaikan teman-teman semuanya, sukses selalu menyertaimu wahai
sahabat-sahabatku.
8. Kepada sahabat-sahabatku di pengajian jatayu yang telah memberikan masukan
ilmu juga motivasi serta doa dalam mengiringi penulis dalam skripsi ini, semoga
kita selalu solid dan kompak khususnya dalam memajukan agama Allah.

9. Juga teruntuk komputer penulis ‘si udin’ yang Alhamdulillah salam penulis mengerjakan skripsi ini komputer tidak ngadat.

Akhirnya, dengan kerendahan hati dan segala puji hanya teruntuk Allah SWT, serta doa dari kedua orang tua penulis, dan dikungan dari berbagai pihak. Sekali lagi Alhamdulillah penulis bisa menyelesaikan skripsi ini, dan menyelesaikan pendidikan dibangku kuliah, semua dukungan dan pengorbanan yang semua pihak berikan, akan penulis ingat dan ditulis di dalam hati penulis dengan tinta emas, hanya Allah lah yang bisa memberikan balasan yang mudah-mudahan melebihi yang diberikan kepada penulis. Barokalluhumma Ajma’iin. Mudah-mudahan karya yang penulis sajikan ini bisa bermanfaat bagi kaum muslim khususnya dan bagi semua orang umumnya.

Bandung, Oktober 2011

penulis



DAFTAR ISI

LEMBAR PERSETUJUAN

RIWAYAT HIDUP

ABSTRAKSI	i
KATA PENGANTAR	iii
DAFTAR ISI	vi
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang masalah	1
B. Perumusan Masalah	13
C. Tujuan penelitian	13
D. Kerangka Berfikir	13
E. Langkah-langkah penelitian	27
F. Telaah Pustaka	29
BAB II KONSEP SYAFAAT	
A. Pengertian Syafaat	35
B. Syafaat Menurut para Ulama	36
BAB III BIOGRAFI IMAM BUKHARI	
A. Riwayat Hidup Imam Bukhari	56
B. Karakteristik kitab Sahih Bukhari	64
BAB IV SYAFAAT DALAM PERSPEKTIF HADITS	
A. Hadits-hadits Tentang Dalam Kitab Sahih Bukhari	72
B. Pandangan Imam Bukhari Tentang Syafaat.....	84
B.1 Definisi Syafaat	84
B.2 Orang-orang Yang Akan Mendapat syafaat	85

B.3 Kapan Dan Dimana Terjadinya Syafaat	87
B.4 Siapa Yang Memberi syafaat	89
BAB V KESIMPULAN	92
DAFTAR PUSTAKA	94

